

BUENA ACTUACION DE LOS ATLETAS DEL CLUB ATLETISMO LIEBRE EN EL XXV CROSS INTERNACIONAL DE ITALICA

El pasado domingo día 21 de Enero, un grupo de atletas de la E.M. y Club Atletismo Liebre de Mengíbar, se desplazó a Santiponce (Sevilla), para participar en el prestigioso XXV CROSS INTERNACIONAL DE ITALICA, catalogado como el más importante de España y uno de los mejores de Europa y del mundo.

Las carreras se desarrollaron en el complejo de las ruinas de la conocida ciudad romana y contó con la presencia de numerosas estrellas internacionales del atletismo mundial.

MÁS INFORMACIÓN